

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan secara umum dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut. Struktur unsur intrinsik dari novel ABPTPC terdiri dari tema, alur, tokoh, penokohan, latar sudut pandang dan amanat. Tema yang dibangun adalah tentang jangan jadikan kekuranganmu sebagai kelemahanmu, cerita ini penuh dengan pesan perjuangan, kerja keras dan sikap-sikap yang positif, dibangun dengan alur maju, dengan sudut pandang orang pertama terdapat beberapa tokoh yang berperan, namun tokoh yang dominan adalah Dita, Pak Narto, Ibu Lina dan Neli. Nilai-nilai yang terdapat dalam novel ini, nilai moral, tingkah laku serta sifat, rela berkorban, menolong. Selain itu juga terdapat nilai sosial, nilai budaya, nilai politik, nilai ekonomi, dan nilai religius. Selain itu terdapat nilai pendidikan. Nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam novel ABPTPC diantaranya pendidikan religius, kerja keras, tanggung jawab dan persahabatan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai unsur intrinsik dan nilai-nilai dalam novel ABPTPC di temukan beberapa saran dan masukan berbagai pihak.

1. Bagi Peneliti lebih lanjut

Penelitian ini hanya dibatasi pada masalah unsur intrinsik yang membangun novel ABPTPC dan nilai-nilai yang terdapat didalamnya. Oleh sebab itu, disarankan agar peneliti selanjutnya ruang lingkup kajian

lebih di perluas lagi, sehingga hasil yang didapat lebih menggambarkan pesan yang utuh yang ingin di sampaikan oleh pengarang.

2. Bagi pembelajaran bahasa
 - a. Melalui kajian unsur intrinsik dan nilai-nilai dalam novel ABPTPC hendaknya dijadikan bahan ajar yang relevan dan aktual bagi siswa di semua bidang studi dengan mengintegrasikan yang terdapat dalam sastra kedalam pembelajaran.
 - b. Hendaklah pada guru bahasa dan sastra dapat lebih memfokuskan pendalaman masalah sastra, khususnya masalah pendidikan karakter serta memperluas kembali pada aspek-aspek lain, sehingga dapat menunjang terhadap pembelajaran sastra dalam upaya meningkatkan pemahaman siswa.
 - c. Dengan sejumlah deskripsi mengenai unsur intrinsik dan nilai-nilai dalam novel yang berjudul “ABPTPC” Hendaknya dijadikan bahan dan acuan bagi perjalanan hidup untuk selalu berjuang, bekerja keras, semangat tinggi dalam mengejar cita-cita dan jangan menyerah supaya apa yang di impikan tercapai.